



Mona Meister vom Kinderhospiz und Jan Müller, MediClin-Regionaldirektor

18.01.2017 12:49 CET

## MediClin engagiert sich für Bärenherz

Am 17. Januar überreichte Jan Müller, MediClin-Regionaldirektor, einen Spendenchek in der Höhe von 2.500 Euro an den Verein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

Die gesammelten Einnahmen aus den MediClin-Einrichtungen der Region Ost, zu denen u. a. das MVZ in Leipzig sowie das Waldkrankenhaus und das Reha-Zentrum in Bad Dübén gehören, wurden in Form eines symbolischen Schecks übergeben.

„Gemeinnützige Einrichtungen und Vereine zu unterstützen, ist uns als Gesundheitsversorger eine Herzensangelegenheit und bereits eine feste

Tradition. Der Verein Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. leistet eine großartige und wichtige Arbeit, die wir gern unterstützen wollen“, erklärt Jan Müller.

Herzlichen Dank für diese großartige Spende!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

[meister@baerenherz-leipzig.de](mailto:meister@baerenherz-leipzig.de)

0341/35016325